

LUZINAY

Les Z'Amies Foot ont mis le cap sur l'Afrique



Les Z'Amies Foot Luzinay, avec Didier Gautier, président du comité départemental du Dauphiné de la Fédération sportive et culturelle de France. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'aventure a démarré pour les seize joueuses de l'association de Luzinay Les Z'Amies Foot. Elles se sont envolées dimanche 30 mars pour l'Afrique du Sud pour participer à la Coupe du monde des amies foot, un tournoi international réservé aux femmes de plus de 50 ans.

La moyenne d'âge de l'équipe est de 57 ans, avec pour doyenne Marie-Claire Joguet, 68 ans, qui participe à l'évènement pour la seconde fois. Cet événement c'est l'opportunité pour elles de « laisser aux vestiaires nos problèmes de santé et nos douleurs, et profiter du bien-être qu'il

nous procure physiquement et moralement », résume leur entraîneuse Patricia Vitorelli, 66 ans. Elles vont côtoyer 24 équipes du monde entier.

Les Z'Amies foot apportent aussi aux footballeuses africaines des équipements sportifs : des maillots (offert par le club de Saint-Symphorien-d'Ozon) des ballons, des gants pour gardiens de buts (offerts par la FSCF), des tee-shirts et des pantalons pour les enfants (offert par la Croix-Rouge de Dordogne) et du matériel scolaire.

Le retour est prévu le 6 avril.